

El Eldense gana en Copa del Rey por la mínima ante el Atlético Paso (0-1)

30/10/2024



El CD Eldense ya se encuentra en la segunda ronda de la Copa del Rey. Los azulgranas han viajado esta mañana hasta La Palma para disputar la primera eliminatoria ante el Atlético Paso de donde han salido con victoria gracias a un gol de penalti de Unai Roperero. Esta victoria le da adrenalina al Eldense después de llevar cinco partidos en liga sin conseguir una victoria.

El Eldense utilizó los primeros minutos de partido para adaptarse a una superficie diferente, césped artificial, así como a las dimensiones del terreno de juego puesto que las de Segunda RFEF son más pequeñas que las del fútbol profesional. Aún así los azulgranas han hecho el primer acercamiento a los diez minutos con un disparo de Joel Jorquera que ha acabado en las manos del portero.

Chico Geraldés también ha generado dos ocasiones poniendo a prueba al guardameta local.

La enfermería del Eldense aumentó a la media hora de encuentro con la lesión de Alan Godoy que tuvo que ser sustituido por Sergio Ortuño al sentir una molestia en la parte posterior de la pierna derecha.

Uno de los jugadores que más peligro ha generado en el área del Atlético Paso ha sido Sixtus quien ha generado diferentes ocasiones, una de ellas se ha marchado rozando el palo. Además, en uno de esos ataques ha provocado el penalti que Unai Ropero ha transformado mandando al Eldense por delante en el marcador al descanso.



El gol no le ha parecido bastante al técnico azulgrana, Dani Ponz, dándole salida a Chapela en sustitución de Geraldés para buscar ampliar el marcador. La primera ocasión ha llegado con Grigore que su disparo se ha marchado rozando el larguero.

El Atlético Paso ha tenido buenos minutos durante la

segunda parte, pero la defensa del azulgrana ha estado cerrado en líneas evitando así que los ataques de los locales consiguiesen generar peligro en la portería de Dani Martín.

A pesar de los intentos de los locales finalmente los azulgranas se han hecho con la victoria pasando así a la próxima ronda de la Copa del Rey.

El próximo encuentro del Eldense sería en liga el próximo domingo a las 21 horas frente al SD Huesca en el Nuevo Pepico Amat, pero debido a las inundaciones de Valencia LaLiga ha hecho una petición a la RFEF para que los equipos de Primera y Segunda División que se disputen en la Comunidad Valenciana se aplacen.

Copa del Rey

CD Eldense: Dani Martín; Víctor García, Nacho Monsalve, Ricargo Grigore, Chico Geraldés (45' Chapela), Youness, Unai Ropero (77' Nacho Quintana), Joel Jorquera, Álex Bernal (77' Timor), Sixtus (82' Juanto Ortuño) y Alan Godoy (28' Sergio Ortuño)

Atlético Paso: Rubén; Barreda (70' Musa), Robe Moreno, Dani Ojog, Toni Jou, Ortega, Diego Guti, Altube, Menudo, Ayoze (91' Iván Pérez) y Escudero.

Árbitro: El colegiado Palencia Caballero mostró tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Geraldés (45'), Nacho Monsalve (73'), Ayoze (80') y por parte del Atlético Paso a Escudero (45'), Dan Ojog (71')

Estadio: Municipal El Paso